
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 2679/2021

 

Sugere ao Poder Executivo 
Municipal e aos órgãos 
competentes que sejam tomadas 
providências no sentido de 
disponibilizar novamente a linha 
de ônibus que passava as 
16hrs05min em ponto situado no 
CIEP do bairro Santa Rita, neste 
município, transporte que ia para 
o terminal rodoviário municipal.
 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de 
Leis, dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente que sejam tomadas providências no sentido de disponibilizar 
novamente a linha de ônibus que passava as 16hrs05min em ponto 
situado no CIEP do bairro Santa Rita, neste município, transporte que ia 
para o terminal rodoviário municipal.

Justificativa:

A presente indicação atende a solicitação dos profissionais 
colaboradores do CIEP situado no bairro Santa Rita, bem como dos moradores 
daquela região do município, que necessitam que a linha de ônibus que 
passava as 16hrs05min em ponto próximo a escola com destino ao terminal 
rodoviário municipal, volte a passar pelo local diariamente naquele mesmo 
horário, ou seja, às 16hrs05min, e siga para o terminal.

Justifica o presente pedido tendo em vista que os colaboradores 
do CIEP e demais moradores da região acabam tendo que tomar a linha de 
ônibus que passa às 16 horas, o que se torna impossível, considerando que os 
trabalhadores do CIEP saem neste mesmo horário e consequentemente 
perdem esta condução.



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 2679/2021 - PÁGINA 02

Informa ainda que esta linha de ônibus que passa às 16 horas 
tem como itinerário o bairro Romano, não partindo sentido terminal, o que faz 
com que o trajeto para aqueles colaboradores que conseguem tomar o ônibus 
seja demasiadamente longo e desgastante.

A outra alternativa que também é sofrível é tomar uma linha de 
ônibus para o município vizinho, ou seja, o de Americana, o que é incabível, 
considerando que estamos nos referindo a munícipes de santa Bárbara d 
`Oeste.

Disponibilizar novamente a linha de ônibus que passava as 
16hrs05min em ponto situado no CIEP do bairro Santa Rita, neste 
município, transporte que ia para o terminal rodoviário municipal é a real 
necessidade desses colaboradores do CIEP e demais moradores da 
região que dependem dessa linha de ônibus para se deslocar diariamente.

Indicamos, atendidas as formalidades de praxe, seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, para que junto ao setor competente da Prefeitura, 
providencie a referida indicação. 

                   É a indicação.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 16 de Agosto de 2021.

 
Esther Moraes
-vereadora-
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